
Marco Centini  

Candidato alla carica di Presidente del Comitato Regionale Toscano FITARCO 

Nato il 09 marzo 1962 iscritto alla FITARCO dal 1994 per la compagnia Arcieri Città di Pescia, 
di cui sono diventato presidente nel 1999 a tutt’oggi.  

Sotto la mia guida questo sodalizio negli anni é cresciuto sotto il profilo organizzativo e 
agonistico fino ai massimi livelli nazionali e internazionali, producendo atleti di punta a livello 
nazionale e mondiale, conquistando ben 99 titoli Italiani e numerosi titoli mondiali ed 
europei. Con la mia perseveranza nel 2012 sono riuscito ad ottenere la convenzione con il 
Comune per avere un campo di tiro all’aperto con oltre 70 metri di linea di tiro e nel 2019 a 
trovare un impianto al chiuso dedicato al tiro con l’arco e concluderne l’acquisto 2024 come 
società sportiva. 

Ho presieduto il comitato organizzatore di 4 eventi nazionali, Campionato It. Targa all’aperto 
nel 2000 a Pescia, Campionati It. H&F nel 2002 e 2005 all’Abetone e nel 2011 la fase 
nazionale del Trofeo Pinocchio a Pescia. Nel 2010 sono stato l'artefice della stipula 
dell'accordo tra la Federazione Italiana di Tiro con l'Arco e la Fondazione Nazionale Collodi 
per l'utilizzo dell'immagine di Pinocchio come testimonial dei Giochi della Gioventù di tiro con 
l'arco denominato appunto Trofeo Pinocchio.  

Dal 2000 al 2008 ho ricoperto poi la carica di consigliere regionale FITArco . 

Dal 2016 ricopro la carica di delegato provinciale. 

Dal 2005 ad oggi ho svolto attività di tecnico in particolar nel settore giovanile sai a livello 
societario che regionale con il quale ho riscosso molte soddisfazioni a livello nazionale.  

 



Programma candidato presidente Marco Centini quadriennio 2025 – 2028
    

Dalla collaborazione tra i componenti del nostro team rappresentativi delle varie aree della Toscana si 

individua, come obiettivo indiscutibile, la crescita della nostra regione in tutte le sue espressioni, 

potenzialità e forme. La precedente gestione lascia indubbiamente un carico pesante per successi e risultati 

ottenuti, per questo le nostre priorità saranno quelle di aumentare la collaborazione costruttiva di tutte le 

componenti che fanno parte della nostra disciplina, dai consigli direttivi, ai presidenti, ai tecnici ed agli 

atleti, nonché di sviluppare qualsiasi indicazione venga posta alla nostra attenzione per raggiungere i 

migliori traguardi, nello specifico ogni componente del consiglio avrà incarichi definiti in modo da essere 

riferimento per le società in particolare l’organizzazione prevede: 

Creazione di gruppi di lavoro di cui faranno parte i consiglieri regionali, rappresentanti dei tecnici e degli 

atleti per rapporti istituzionali e di rappresentanza verso:  

Le società del nostro territorio 

Formazione tecnica 

Gruppi agonistici 

Rapporti con il mondo della scuola, degli enti e delle pubbliche amministrazioni 

Delegati provinciali per il loro ruolo verso le istituzioni di riferimento 

 

➢ Rapporti con le società: 

Ottimizzare i rapporti con le società migliorandone la cooperazione per promuovere idee, lo sviluppo delle 

diverse discipline e la condivisione delle decisioni. 

La comunicazione sarà migliorata sia con il restyling del sito istituzionale per renderlo più fruibile sia con 

l’introduzione di social media accessibili a tutti per una migliore visibilità dell’attività del consiglio regionale 

e più in generale di ciò che viene realizzato. Periodicamente vi saranno confronti con le società o con la 

Consulta Regionale (formata dai comitati /delegati provinciali), sulle attività svolte e su ciò che si ritiene 

necessario sviluppare. 

➢ Gruppi agonistici:  

Rafforzare la crescita e la diffusione della disciplina con particolare focus sull’attività giovanile, senior / 

master e pararchery di tutte le divisioni, utile nell’avvio del nuovo mandato il mantenimento dell’attuale 

struttura della direzione tecnica e dei tecnici regionali che hanno operato finora auspicabile e necessario 

l’inserimento di nuovi tecnici che hanno acquisito le qualifiche, dal giovanile al pararchery,  che avranno 

voglia di confrontarsi a livello regionale per contribuire significativamente alla crescita della regione. 

Verranno istituiti raduni ad hoc per i settori: giovanile, senior / master e pararchery, momenti in cui 

confrontarsi e ricevere sostegno al miglioramento delle proprie capacità agonistiche anche tramite 

professionisti e tecnici di altri settori e provenienze. Al settore pararchery sarà riservata grande attenzione 

prevedendo raduni ed incontri per tecnici ed atleti in collaborazione con il CIP. 

Il Centro di Preparazione Olimpica di Tirrenia continuerà ad essere location ideale per la preparazione dei 

nostri atleti in un contesto ideale sia per gli impianti presenti che per l’attrezzatura ed il materiale di tiro di 

cui è stata dotata. 

➢ La formazione: 

Oltre alla normale programmazione istituzionale rivolta ai tecnici di ogni grado in ottemperanza alle 

indicazioni della Formazione Quadri nazionale, si prevede di organizzare incontri con esperti di vari settori 

destinati sia a tecnici che ad atleti al fine di stabilire confronti costruttivi per aumentare lo scambio e la 

conoscenza di nuovi modelli, progettualità e metodologie. 



Ianseo - Organizzazione di corsi da richiedere al Team Ianseo rivolti alle società per istruire nuovi addetti, 

con corsi di aggiornamento, in occasione di nuove release, per chi già opera sul gestionale. 

Giudici di Gara e Direttore dei Tiri – In collaborazione con la CUG, vista la carenza di queste figure si 

provvederà a organizzare corsi e aggiornamenti (DDT). 

➢ Eventi regionali C.R.– La comunicazione sul loro svolgimento e modalità di partecipazione verrà 

comunicata in tempi anticipati per permettere di ottimizzare la loro organizzazione da parte delle 

società che se ne prenderanno carico. Per ovviare alle difficoltà incontrate nell’uso di Ianseo, in 

particolar modo nella gestione degli scontri dei CR targa, alle società organizzatrici verrà erogato un 

contributo per avvalersi dell’assistenza in loco del team Ianseo. 

➢ Calendario gare – Ogni società avrà diritto ad organizzare gare rispettando la distribuzione 

territoriale ed evitando conflitti con altre società e regioni territorialmente vicine, nel rispetto delle 

indicazioni federali che annualmente saranno emanate. 

 

Rimaniamo disponibili a chiunque intenda contribuire al miglioramento di questo programma nel rispetto 

di quanto affermato sopra. 

Il programma esposto è condiviso da: 

Marco Centini – candidato presidente 

Stefano Cini – candidato consigliere 

Fabio Giomi – candidato consigliere 

Martina Tampucci – candidata consigliere 

Marco Martino – candidato rappresentante atleti 

Annamaria Franza – candidata rappresentante tecnici 

 


